

Mikonos y Naxos

Islas Cícladas 12 - 20 ABR 2025 (9 días) V4190





Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Islas Cícladas

Las Cícladas son un grupo de islas del sur del Egeo situadas entre la Grecia continental y Turquía. El nombre se acuñó en el periodo arcaico, ya que las islas forman un círculo aproximado (*kyklos*) alrededor de la isla central y más sagrada (en aquella época) de Delos. Las islas tuvieron una cultura distintiva a principios y mediados de la Edad del Bronce y recuperaron su importancia regional durante los periodos arcaico y clásico. En este viaje vamos a visitar dos de las más Genuinas, empezaremos por la Isla de Mikonos, y terminaremos

Isla de Mikonos

Mýkonos podría haber sido como cualquier otra Cíclada isla. Sin embargo junto con la isla de Santoríni, se ha convertido en el símbolo de las islas griegas en los años 70 y 80. Como resultado, el turismo de masas ha acabado en gran medida con su ambiente tradicional durante el verano, pero el resto del año y en especial en primavera, Mykonos guarda tesoros que visitar como la ciudad de Chóra y sus magníficas calas.

Isla de Naxos

Naxos es un destino ideal para hacer senderismo en las Cícladas, gracias a sus senderos que te llevan a través de pueblos tradicionales, por sitios culturales de fama mundial y hacia playas de arena, lo ue la convierte en una de las islas griegas más bellas y más completas. Alberga aldeas pintorescas como Chalki, Filoti o Apeiranthos, auténticos pueblos griegos que aún no han perdido su esencia, y algunas de las playas más bonitas de Grecia como Hawaii o Plaka. En el tiempo libre que tendremos en Naxos merece la pena visitar el Museo Arqueológico, el Museo Veneciano Della Rocca-Barozzi y la Catedral,

PROGRAMA

12 ABRIL 2025

Vuelo a Atenas. Navegación a la isla de Mikonos.

Vuelo a Atenas y traslado hasta el Puerto del Pireo, donde nos embarcaremos rumbo a la isla de Mikonos (3 h de navegación), en la que estaremos alojados las tres primeras noches del viaje.

ALOJAMIENTO

Hotel Olia Mykonos *** en Tourlos (AD)

13 ABRIL 2025

Playas de Liá y Kalafati. Atardecer en Little Venice.

Comenzamos nuestro viaje en la isla de Mikonos visitando el famoso monasterio de Panagía tis Tourlianís, en el pueblo de Ano Merá. A continuación realizaremos una sencilla ruta circular enlazando las playas de Liá y Kalafati, separadas por una pequeña península, que ofrece unas magníficas vistas sobre las islas de Dilos, Nisida Tragonisi y la costa sur de Mykonos. Por la tarde nos desplazaremos hasta la ciudad portuaria de Chora, capital de la isla, sin lugar a dudas una de las más pintorescas de las Islas Cícladas, con su revoltijo de callejuelas que esconden típicos rincones isleños. Al atardecer nos acercaremos hasta las preciosas casas del siglo XVIII construidas prácticamente sobre el mar, conocidas como Little Venice o Pequeña Venecia, junto a los Molinos de Kato Mili, uno de los emblemas de Mykonos En los bajos de estas antiguas y coloreadas casas de comerciantes se han instalado galerías de arte, tiendas de artesanía y sobre todo, locales de ocio como bares de copas y restaurantes con terrazas, perfectos para disfrutar de un atardecer único sobre el mar.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Pequeña Venecia de Mikonos

La Pequeña Venecia, o como realmente se llama Alefkandra, recibe este nombre porque, como en Venecia, sus casas están construidas sobre el mar. Estas construcciones fueron construidas en el siglo XVIII, y, debido al auge del comercio marítimo, surgió en la isla la clase burguesa. Disfruta de las más espectaculares vistas y atardeceres. Próximo al Kastro o castillo de Chora (capital de Mykonos).

Iglesia Panagia Paraportiani

La Iglesia Panagia Paraportiani, otro de los lugares más fotogénicos que ver en Mykonos, está situada en el barrio de Kastro, junto al borde del mar y sorprende por sus formas onduladas asimétricas. En realidad, esta iglesia de cal blanca, construida entre los siglos XV y XVII, está compuesta por un grupo de 5 iglesias de la que sobresale la dedicada a la Virgen María, ubicada en la parte superior y con forma de cúpula

RUTAS

Playas de Liá y Kalafati Distancia: 12 km, Subida 380 m, Bajada 380 m

Desde las inmediaciones del pueblo de Ano Mera, realizaremos un sencillo recorrido circular uniendo las playas de Kalafati y Elía, separadas por una pequeña península, desde cuya cima se disfruta de una bonita panorámica de la costa sur de Mykonos.

ALOJAMIENTO

Hotel Olia Mykonos *** en Tourlos (AD)

14 ABRIL 2025

La Bahía de Panormos y el Faro de Armenistis.

Hoy caminaremos por la parte norte de la isla, visitando las playas de Pánormos y Fteliá en la bahía de Pánormos, junto a la que completaremos una ruta circular con bonitas panorámicas. La Bahía de Panormos, en la costa norte de Mikonos, está protegida por dos penínsulas a cada lado, Agios Stefanos y Mirsini. Esta ruta nos permitirá caminar por la zona más elevada de esta segunda peninsula, mucho más solitaria y con buenas vistas sobre la costa norte de Mikonos. Tras la ruta nos acercaremos hasta el Faro Armenistis, ubicado al noroeste de la isla y construido en 1891, es otro de los lugares más bonitos que ver en Mykonos, desde donde podremos disfrutar de magníficas vistas al Mar Egeo y a la vecina isla de Tinos. Al atardecer se puede contemplar desde aquí una de las puestas de sol más increíbles de Mykonos y Grecia.

RUTAS

Península de Mirsini Distancia: 13 km, Subida 525 m, Bajada 525 m

La Bahía de Panormos, en la costa norte de Mikonos, está protegida por dos penínsulas a cada lado, Agios Stefanos y Mirsini. Esta ruta nos permitirá caminar por la zona más elevada de esta segunda peninsula, mucho más solitaria y con buenas panorámicas sobre la costa norte de Mikonos.

ALOJAMIENTO

Hotel Olia Mykonos *** en Tourlos (AD)

15 ABRIL 2025

Traslado a la isla de Naxos. Cascadas de Routsouna.

Tras el desayuno recogeremos nuestro equipaje y tomaremos el ferry que nos llevará hasta la isla de Naxos (1 h 30 min), donde estaremos cuatro días. Una vez alojados completaremos una bonita ruta desde Keramoti, un pueblo de pequeñas casas de piedra, callejones estrechos y un molino de agua, que está rodeado de montañas y vegetación en el corazón de Naxos. Siguiendo un camino de piedra bien señalizado llegaremos hasta las cascadas de Routsouna, de 20 metros de altura, y que tienen su origen en dos arroyos que vienen de los montes Koronos y Fanari.

RUTAS

Cascada de Routsouna Distancia: 4 km, Subida 150 m, Bajada 150 m

Desde la población de Keramoti, un pueblo de pequeñas casas de piedra, callejones estrechos y un molino de agua, que está rodeado de montañas y vegetación en el corazón de Naxos, seguiremos un camino de piedra bien señalizado por el que llegaremos hasta las cascadas de Routsouna de 20 metros de altura y que tienen su origen en dos arroyos que vienen de los montes Koronos y Fanari.

ALOJAMIENTO

Hotel Spiros *** en Naxos (AD)

16 ABRIL 2025

Subida al Monte Zeus y atardecer en el Templo de Apolo.

Hoy alcanzaremos la mayor altura de las Islas Cícladas, el Monte Zas o Monte de Zeus (1.000 m). Tomando como punto de partida el pueblo de Filoti, un pueblo clásico de las Cícladas, con su pintoresca plaza principal, casas encaladas y patios con macetas llenas de flores. Seguiremos una senda que en constante subida nos llevará primero hasta la Cueva de Zeus, donde, según la mitología griega, el rey de los dioses pasó su infancia escondido de su padre, Cronos. Muy cerca, una inscripción griega antigua reza, OROS DIOS MILOSIOU (que se traduce como Montaña de Zeus, Protector de las Ovejas). Una vez en la cumbre (conocida como "la nariz de Zeus") disfrutaremos de magníficas vistas panorámicas del mar Egeo y las islas circundantes. Completaremos el día viendo atardecer en el Templo de Apolo, ubicado en el islote Palatia, uno de los lugares imprescindibles que ver en Naxos. A día de hoy del templo únicamente puede verse la puerta de Portara, aunque este es todo un símbolo de la ciudad, además de ser visible prácticamente desde cualquier punto.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Tempo de Apolo

El Templo de Apolo fue un antiguo templo griego dedicado a Apolo en la ciudad de Naxos, en la isla del mismo nombre (actual Naxos), en Grecia. Su yacimiento arqueológico se encuentra en un pequeño promontorio de la isla de Palatia, cerca de la moderna ciudad de Naxos. El yacimiento también se conoce como Portára, por la gran puerta del templo que aún se conserva.

RUTAS

Monte de Zeus Distancia: 12 km, Subida 710 m, Bajada 710 m

El monte Zas (1.001 m) es el más alto de la isla de Naxos y donde según la leyenda se situa la cueva donde Zeus estuvo escondido en su juventud. Sea verdad a o no lo que vale la pena es el camino de montaña que lleva directamente a la cueva desde donde se vislumbra una vista brutal de la isla. La cueva en si no tiene más misterio, es bastante profunda pero si luz, si quereis verla en su totalidad llevar linternas. Antes de partir, disfruta del ambiente de un pueblo clásico de las Cícladas, con una pintoresca plaza principal, casas encaladas y patios con macetas de flores. Filoti, ubicado en pleno centro, es el asentamiento más grande de Naxos y tu objetivo es llegar al pico más alto de la isla, el Monte Zas. El paisaje está a la altura del desafío, donde apenas un rebaño ocasional de ovejas y cabras estará para acompañarte. A mitad de camino pasarás por la Cueva de Zeus y sus estalagmitas y estalactitas, donde, según la mitología griega, el rey de los dioses pasó su infancia escondido de su padre, Cronos. Muy cerca, una inscripción griega antigua reza, OROS DIOS MILOSIOU (que se traduce como Montaña de Zeus, Protector de las Ovejas). Desde la cumbre de 1 km de altura (conocida como "la nariz de Zeus"), te quedarás boquiabierto ante las vistas panorámicas del mar Egeo y las islas circundantes.

ALOJAMIENTO

Hotel Spiros *** en Naxos (AD)

17 ABRIL 2025

El Valle verde de Potamía y Agios Mámas.

Hoy caminaremos por el interior de la isla de Naxos, siguiendo dos de los itinerarios más conocidos de su zona más montañosa, donde se encuentran algunos de los asentamientos más antiguos de Naxos como Melanes, conocido por su antiguo acueducto que transportaba agua desde los manantiales cercanos a Hora y otros pueblos cercanos. Nuestro recorrido circular nos permitirá conocer la diferente vegetación de la isla, en la que destacan bosquetes de robles y nogales en los barrancos, fuentes, acequias y pequeños acueductos por donde transportaban el agua a los diferentes huertos y jardines, en los que se encuentran los famosos Kouros de Flerio o de Apollonas (siglo VII a C.), antiguas estatuas de marmol de más de cinco metros de longitud y hasta 80 toneladas de peso. Tras la ruta dispondremos de tiempo libre para visitar el barrio de Bourgos, es el más pintoresco de la capital, con su arquitectura de estilo cicládica, sus pintorescas tabernas y sus tiendas de ropa y artesanía, en especial las ubicadas en la calle Odos Panagias Christou, uno de los rincones más bonitos que ver en Naxos.

RUTAS

El Valle verde de Potamía y Agios Mámas Distancia: 13 km, Subida 385 m, Bajada 385 m

Esta larga caminata combina un par de puntos destacados como el koúroi, el valle verde de Potamiá y el sitio de Agios Mámas. El sendero comienza en la carretera cerca de Aquadact y desciende hasta las dos antiguas estatuas de Kouri. Atraviesa los pueblos de Ano (alta) Potamia y Kato (baja) Potamia y llega hasta la antigua iglesia de Agios Mamas.

ALOJAMIENTO

Hotel Spiros *** en Naxos (AD)

18 ABRIL 2025

De Koronos a la playa de Lionas. El muelle de Moutsounna y la playa de Psili Ammos.

Hoy comenzaremos a caminar en Koronos, uno de los pueblos más remotos y solitarios de la isla de Nexos. En primer lugar, subiremos hasta un mirador natural para disfruta del Valle de Tzoumagia, para después seguir un magnífico camino que nos llevará entre impresionantes paisajes naturales y montañosos hasta a la hermosa playa de Lionas, con sus guijarros multicolores. Tras la ruta no acercaremos hasta Moutsouna, un encantador pueblecito costero que cuenta con un pintoresco embarcadero con barcos de pesca tradicionales llamados kaikia, y la

solitaria playa de Psili Ammos, de arena blanca y aguas turquesas, perfecta para relajarse.

RUTAS

De Koronos a la Playa de Lionas. Distancia: 7 km, Subida 630 m, Bajada 70 m

Comenzaremos a caminar desde uno de los pueblos más auténticos y solitarios de la isla de Noxos, Koronos, donde tomaremos una senda que por un magnífico barranco nos llevará por impresionantes paisajes naturales y montañososhasta la hermosa playa de Lionas con sus guijarros multicolores.

ALOJAMIENTO

Hotel Spiros *** en Naxos (AD)

19 ABRIL 2025

Navegación en ferry a Atenas.

Tras el desayuno tomaremos el ferry que nos llevará de regreso al Puerto del Pireo (4 h 30 min). Nos alojaremos en Atenas y dispondremos de tiempo libre para pasear por la ciudad.

ALOJAMIENTO

New Amaralis hotel ** en Atenas (AD)

20 ABRIL 2025

Vuelos de regreso.

Dependiendo de tu vuelo dispondrás de tiempo libre en Atenas hasta la hora de traslado al aeropuerto.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Monastiraki (Atenas)

Conocido como Monastiraki gracias al pequeño monasterio situado en la plaza homónima, Monastiraki constituye junto con Plaka una de las zonas más interesantes y animadas de Atenas.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 1.595 €

Alojamientos:

Hotel Olia Mykonos *** en Tourlos Hotel Spiros *** en Naxos New Amaralis hotel ** en Atenas

Habitación individual: + 265 €

Comidas:

Desayuno incluido

Transporte:

Traslados en ferry incluidos

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Atenas. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 750,00 € a 20/12/2024 Tasa de compra: 25,00 €

Ida

Aegean A3703 | 12/04/2025 01:20 MAD Madrid -- 12/04/2025 05:45 ATH Atenas

Vuelta

Aegean A3700 | 20/04/2025 08:55 ATH Atenas -- 20/04/2025 11:45 MAD Madrid

Vuelo directo desde Barcelona. 525,00 € a 20/12/2024 Tasa de compra: 25,00 €

lda

Aegean A3713 | 12/04/2025 01:55 BCN Barcelona -- 12/04/2025 05:45 ATH Atenas

Vuelta

Aegean A3710 | 20/04/2025 08:55 ATH Atenas -- 20/04/2025 11:05 BCN Barcelona

Vuelo directo desde Barcelona (regreso de madrugada). 400,00 € a 20/12/2024 Tasa de compra: 30,00 €

lda

Aegean A3713 | 12/04/2025 01:55 BCN Barcelona -- 12/04/2025 05:45 ATH Atenas

Vuelta

Vueling VY8105 | 20/04/2025 03:40 ATH Atenas -- 20/04/2025 05:50 BCN Barcelona

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías

aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.
 - En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
 Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta Bebidas no incluidas en los menús concertados Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

DNI en vigor

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE VIAJE GALIA INCLUIDO

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 30.000 euros

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Iris Global: 915724343

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

SEGUROS OPCIONALES

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €**de capital máximo asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 h en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

Ver causas de anulación.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 319,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 22/03/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 23/03/2025 a 02/04/2025: Gastos de cancelación de 638,00 €
- De 03/04/2025 a 09/04/2025: Gastos de cancelación de 957,00 €
- De 10/04/2025 a 12/04/2025: Gastos de cancelación de 1.595,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.